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VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA ANNUALE 2019 

 

Sabato 15 giugno 2019, presso la Sala Consigliare del Comune di Vignola, si è svolta 

l’assemblea ordinaria annuale degli iscritti dell’Associazione In prima classe per Bologna-Vignola, 

convocata per le ore 10:30 dal Presidente con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Comunicazioni del Presidente 

1.1. Relazione dell’attività svolta nel 2018 

1.2. Illustrazione del rendiconto e del bilancio consuntivo 2018 

2. Elezione dei membri del nuovo consiglio direttivo per il triennio 2019-2022 

3. Aggiornamento sullo stato del servizio ferroviario Bologna-Vignola  

4. 2009-2019: bilancio di dieci anni d’attività dell’associazione 

5. Eventuali e varie 

 

Partecipano all’evento, presieduto dal Presidente uscente Maurizio Quartieri, ventisei 

iscritti, sedici dei quali attraverso delega.  

Il Presidente apre la riunione cedendo la parola al Sindaco di Vignola Simone Pelloni, che 

porta il saluto dell’amministrazione comunale (presente anche l’assessore Frontini). Il Sindaco 

sottolinea l’impegno profuso in questi dieci anni dall’associazione e riconosce gli sforzi compiuti in 

questi anni dal Governo regionale per elevare la qualità del servizio ferroviario Bo-Vignola. 

Sottolinea, inoltre, l’importanza di perseguire con l’obiettivo di ridurre il tempo di viaggio, a 

maggior ragione dopo l’apertura al traffico di un ulteriore tratto della Pedemontana-Nuova 

Bazzanese, che oggi consente agli automobilisti di raggiungere Bologna in tempi nettamente 

concorrenziali col servizio ferroviario. Il sindaco termina il suo intervento riferendo del confronto in 

atto con FER sia per l’eventuale chiusura del PL di Via Casella Gatta, sia per il progetto con cui 

l’amministrazione vignolese intende riqualificare l’area della stazione ferroviaria (inclusi gli edifici 

agibili), destinata a divenire un vero e proprio terminal per chi è diretto nella città di Bologna e al 

suo aeroporto. Il Presidente fa presente al Sindaco che l’associazione ha inviato nei mesi scorsi al 

Comune di Vignola un documento con alcune osservazioni al Piano Urbano del Traffico, 

riguardanti in particolare l’area della stazione, chiedendo che l’amministrazione comunale ne tenga 

conto in vista della presentazione alla cittadinanza del progetto di riqualificazione sopra citato, 

prevista il prossimo autunno.  

A nome di tutti i presenti, il Presidente ringrazia il Sindaco Pelloni e l’assessore Frontini, 

che lasciano l’assemblea, e prosegue con il primo punto all’ordine del giorno, presentando la 

relazione annuale 2018 e il rendiconto consuntivo al 31/12/2018. Tra gli aspetti che il Presidente 

evidenzia vi è il numero di iscritti dell’associazione salito a 337 al 31/12/2018, con un incremento 

del 10% rispetto l’anno precedente; l’impegno portato avanti in ambito CRUFER; la partecipazione 

ai tavoli di confronto del PUMS (Piano urbano del traffico) della Città metropolitana di Bologna. 

Ricorda, infine, il confronto periodico con tutti i soggetti coinvolti nel trasporto ferroviario Bo-

Vignola, attraverso gli incontri coordinati dalla Città metropolitana. La relazione e il bilancio 2018 

sono approvati all’unanimità dai presenti. 

L’incontro prosegue con il punto 2 dell’o.d.g., che prevede l’elezione del nuovo consiglio 

direttivo per il triennio 2019-2022. Il Presidente presenta la lista dei nove candidati alla carica di 

consigliere, otto dei quali già consiglieri uscenti, cui si aggiunge il neo candidato Francesco 

Giacomini di Zola Predosa. La lista dei candidati è approvata all’unanimità dall’assemblea; il 

Presidente uscente ricorda infine che il consiglio direttivo appena eletto dovrà riunirsi quanto prima 

per eleggere il Presidente e il Vice Presidente. 

Per quanto riguarda lo stato del servizio ferroviario Bologna-Vignola (punto 3), il 

Presidente riassume brevemente quanto descritto nella relazione in precedenza presentata 
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all’assemblea e invita i presenti al confronto su tale aspetto e anche sui risultati conseguiti nel corso 

dei dieci anni di attività dell’associazione (punto 4).  

Tra i presenti, interviene il Sig. Bassi che sottolinea l’importanza della linea e del servizio 

svolto, strategico per i territori attraversati dalla Bazzanese. Occorre puntare sia sulla riduzione dei 

tempi di viaggio, ma anche sull’aumento del numero di corse. Sulla questione dell’incremento delle 

corse, il Presidente uscente ricorda l’impegno dell’associazione per l’aumento dei treni sia feriali sia 

festivi; sottolinea come in occasione di un recente incontro le aziende TPER e FER abbiano accolto 

la richiesta di spostare una coppia di treni feriali limitati a Bazzano e oggi poco frequentati, in fascia 

oraria più utile all’utenza (tra le 17 e le 19). Sull’incremento del servizio serale e festivo, invece, 

esiste fondamentalmente un problema di risorse e, in particolare per le corse serali, di scarsa 

frequentazione. L’associazione in ogni caso continuerà a farsi carico di tale richiesta presso le 

aziende e la Regione ER.  

Il tema del potenziamento del servizio è stato posto anche dal Sig. Faso, che impossibilitato 

a partecipare direttamente all’assemblea, ha inviato al Presidente un documento con alcune 

osservazioni. Il Sig. Faso, oltre a richiamare l’attenzione sulla frequenza dei treni (ogni 30’ secondo 

il PUMS) e sull’estensione dell’orario feriale e festivo, pone l’accento su altri aspetti determinanti 

per migliorare il servizio e la sua frequentazione: l’integrazione del servizio ferroviario con quello 

dei bus, quest’ultimo da riorganizzare nell’ottica dell’interscambio; l’integrazione tariffaria dei 

diversi servizi di TPL (esattamente il contrario di quanto ancora oggi avviene nella tratta Bo-

Casalecchio G.!); insistere presso la Regione ER affinché prosegua il potenziamento infrastrutturale 

(es. installazione dei deviatoi 60 km/h) previsto in ambito PUMS. 

Interviene infine anche la Sig.ra Villani, che rileva come sia inaccettabile arrivare a 

destinazione (e quindi al lavoro o a scuola) in ritardo a causa del treno fermo o rallentato per 

passeggeri non in regola con il titolo di viaggio. 

L’incontro prosegue con l’ultimo punto dell’o.d.g. e non essendoci ulteriori interventi, alle 

ore 12:20 ringrazia gli intervenuti e dichiara conclusa l’assemblea. 

 

 

Vignola, 29 giugno 2019  

Il Presidente 

Maurizio Quartieri 


